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! ! ! !近日有多位市民向本报反映，位于颛桥
镇南部的中心村是个名副其实的“黑臭村”。
在被违法占用的 /01亩土地里，竖起了 *1万
平方米的违法建筑；才有 *111多本地户籍的
村子里，竟涌入 23111名外来人员违法“群
租”；违法生产的经营户有 4)1家，其中 2*3

家企业存在严重安全隐患，违法排污肆意妄
为，染黑染臭了 *条河道……整整 *平方公
里区域内，“五违”现象齐聚，成了市里挂牌的
“重大安全隐患区”。

食品作坊飘来金属异味
昨日下午，记者来到现场探访，走进中春

路 5*1弄，只见两旁原本一层的水泥房屋顶
上全部加盖了一层彩钢板房。放眼望去，空调
室外机、晾衣架、甚至还有澡盆均被放置在
“二楼”，“生活气息”浓郁。一名工人告诉记
者，平时在楼下加工工业材料、贩卖助动车零
部件，楼上则是“寝室”。

陪同记者前来的颛桥镇镇长陈皋说，道
路两侧的企业均为违法占地经营和住宿，“三
合一”现象十分突出。记者步入一条纵巷，一
家食品加工公司赫然映入眼帘，但从它的“厂
房”里面飘出的却是一股刺鼻的燃烧金属的
焦味。原来，在这家公司的对面和两侧，均为
“敞开式”的金属加工企业，向内张望，工人正
在作业，高温炙烤着金属材料，噪声伴随阵阵

呛鼻的异味袭来，令人不禁捂住口鼻。“这样
的环境下，加工出来的食品谁敢吃？不过听说
这里要动了，周边的厂房都要分批拆除，好事
啊。”村民陈老伯表示。

铁路两旁竟成木材堆场
来到老中春路，无证经营的农贸市场、小

超市、小饭店、光碟店、杂货店、典当店、小商

品店、驾校培训点……几乎铺满了原本该是
农田的土地。一名村民指着水泥地长吁短叹：
“这里的地全被硬化‘吞掉’了，田里‘只种房
子，不种粮食’喽！”

流经此地的一条东西走向的河流上，结
着厚厚的一层黑色油污，尽头则被一座砖块
建筑堵塞，散发出阵阵恶臭。据颛桥镇相关工
作人员介绍，流经中心村的王家塘宅前河、七

房宅河和北桥石河均被违法建筑阻隔，成了 *

条“断头”黑臭河。
往南继续前行，记者看到，吴闵铁路支线

的两旁开了几家建筑和木材公司，将钢材模
具和木材直接堆放在铁轨两侧，一旦有零星
火星擦过，后果将不堪设想。而铁路东侧不远
处就是轨道交通 5号线，西侧是中春路跨线
桥，北侧是申嘉湖高速，这些重要城市交通设
施的安全也时刻受到严重的威胁。

三区域四阶段综合整治
记者在颛桥镇中心村综合治理办公室看

到，墙上挂着一幅区域地图，并用彩色记号笔
清晰地标明了“北起申嘉湖高速 674，南抵剑
川路，左壤中春路，右至沪闵路”的中心村 *

公里地块。
“以银春路、铁路吴闵支线和剑川路分别

横向为界，划出三片区域，对中心村进行整
治，分四阶段拆违整治。计划在 412)年 *月
底前，全面拆除违法建筑。”陈皋边说边给记
者算了一笔账，4128年中心村全年收入不到
2111万元，而支出却高达 2811余万元，“收支
入不敷出，主要就是因为环境脏乱，人口倒
挂，导致治理成本增加，所以整治迫在眉睫。
我们下决心、按计划、花力气将中心村环境整
治好，使中心村的社会治理走上正轨，让老百
姓能过上安生日子。” 见习记者 徐驰

中心村3平方公里内“五违”齐聚
颛桥镇计划分三区域共四阶段治理

! ! ! !本报讯 （记者 曹文清）“惠南镇南
门今天抢小孩没抢走，都别带孩子出去
瞎转悠了，尤其别让老人自己带孩子出
去，太危险了注意了！”前几个星期，一则
由浦东南汇微信公众平台发出的帖子在
朋友圈热传。然而警方调查核实后发现，
这条信息纯属捏造，散布谣言者是为了
微信公共号“涨粉”。
这条名为《五菱面包车在浦东各学

校门口抢小孩》的帖子浏览量一度达到
7111多次，引起当地群众热议和对社会
治安秩序的不安情绪。警方迅速展开调
查后发现这是一条假消息，并于上周将
散布谣言的骆某抓捕归案。
骆某系一家公司的职员，据他交代，

之前他在自己的朋友圈看到一则“抢小
孩”的信息，认为这样的“重磅消息”有助
于提高自己创办的为新公众号的关注
度。于是，他在未经任何审核的情况下，
在此则信息上加入了自己从网上下载的
图片和“221已经证实”等内容，图文并
茂，说得有鼻子有眼，随后就将这则虚假
信息通过为新公众平台发布了出去，以
达到“吸引眼球”的目的。目前，骆某已因
散布谣言的违法行为被依法行政拘留。

警方介绍，类似“抢小孩”的信息经
常流传于网络，有时候只是换个城市名
称，其他内容几乎一模一样。发布这些假
消息的始作俑者多半是抱着好玩或是
“吸粉”的目的，然而很多人看到后，即便
不知真假，也会抱着“善意提醒”的心态
转发。
警方提醒，根据《治安管理处罚法》，

散布谣言，谎报险情、疫情、警情或者以
其他方式故意扰乱公共秩序的，公安机
关将依法对其进行处罚。
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谣言散布者
被刑事拘留

! ! ! !本报讯（记者屠仕超）昨天本报刊登《数
百米长凉州路硬生生“断头”》，报道了杨浦区
凉州路内江路至定海路段被两家开发商圈占
硬是“断了头”。该段凉州路在规划中到底有没
有？它到底何时能变“通途”？带着市民的满腹
疑惑，昨天，记者跟踪采访。

杨浦区规划和土地管理局在给本报出具
的书面答复中称：411)年，上海正海房地产开
发有限公司购买地块时，凉州路是有的。但
4113年 2月，区规划局在编制定海社区控详
规划时，考虑到周边道路系统原因，凉州路规
划红线予以取消，并得到市相关部门批准。
4122年，上海十七棉投资发展有限公司购买
地块时，规划里就没有这条凉州路。之后，上海
正海房地产开发有限公司与上海十七棉投资
发展有限公司就这条凉州路的恢复与否，不断
发生争议，最终诉诸法院。

在一审判决中，上海正海房地产开发有限
公司胜诉。但上海十七棉投资发展有限公司不
服，并提起上诉，此案便撤销一审判决，发回重
审。其间，市规划局多次召开协调会研究解决
方案。4128年 9月，市规土局、杨浦区政府及
杨浦区重大办、区规土局、区建交委、正海公
司、时尚中心等单位签订了六方协议。该协议
约定，恢复内江路至定海路段的规划道路，由
区建交委实施道路。正海公司随后向区法院提
起撤诉申请，区法院裁定准许撤回起诉。
杨浦区规划和土地管理局表示，目前杨浦

区政府、区规土局、区建交委按照撤诉协议，依
法合规办理规划恢复事宜。现在已完成内江路

至定海路段规划道路恢复的控详规划调整，道
路用地的收储和出让用地的调整，道路红线定
界等工作。同时，已启动规划道路的立项等前
期工作，并制定了道路实施工作的计划和施工
前的准备工作。对于具体何时才能恢复，杨浦区
规划和土地管理局称，还没有明确的时间表。
而记者在查阅 4128年的撤诉文件中看到

“恢复西起内江路东至定海路的凉州路，路幅
25:4米，并于 4125年 24月 72日前竣工。”眼
看年底就要到了，凉州路依旧还是“断头路”，
居民希望，两家开发商尽快让出该让的地，相
关部门加速打通该通的路，让他们不要再每天
兜兜转转、堵心劳力。

恢复凉州路规划早有协议
周边居民盼早日不再绕道
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! ! ! !当着快递员的面将货物包裹好寄出，数
日后查询快递单，竟被告知单号“不存在”。近
日，王先生致电本报 )4555热线网诉直通;消
费栏目，诉说自己遇到的烦心事。

$投诉% 最近!我想给亲戚寄些野生何首

乌"!"月 !#日上午!我拨打中通快递电话"中

午时分快递员上门! 我当面把一公斤何首乌

包好!并支付了 #元快递费后寄往南京" 原本

对方应该在 $天后就能够收到物品!可过了 %

天! 南京的亲戚打电话给我! 说没有收到东

西" 我马上联系中通快递! 竟被告知没有单

号!包裹不翼而飞了" （王先生）
$调查% 王先生告诉记者，在被告知没有

单号之后，自己多次联系快递员和中通快递公
司，但始终没得到一个说法。“快递员说收到快
递当晚，包裹就被放在了仓库内；公司则说会
调取监控录像调查，后来就没了下文。”王先生
说，自己打过至少 40个电话，可 40多天过去
了，中通快递却连一个反馈电话都没有。
记者拨通中通快递公司客服电话，工作人

员在查询单号后表示，并没有查询到相关信
息。工作人员说，由于记者是“第三方”，要客户
本人拨打电话，公司会派工作人员上门查看发
件底单，核实情况后再进行处理。

$回音% 记者转告相关信息，王先生随即
拨打客服热线。随后他告知记者，客服仅仅表
示会继续查询，并核实详情，并没有对记者说
的“上门查询发件底单”。“已经确定了查不到
单号，还要核实什么信息，难道还我再等 40天
么？”王先生十分气愤，希望中通速递能够拿出
解决问题的诚意。 见习记者 徐驰

! ! ! !叶先生委托宅急送快递货物，资费已付
清，对方却一直未收到；再打电话到宅急送咨
询，对方称货物不知去向。“宅急送这样的服
务，如何取得顾客的信任？”昨天，读者叶先生
致电本报新闻热线反映此事。
今年 9月下旬，叶先生委托宅急送快递

一包物品到香港，但直到现在，对方也未收到
货物。叶先生称，当时他是拨打宅急送 800服
务热线，对方派人上门来取件的。他当时付了
80元快递费，并把货物交给了对方，对方就
给了他一张快递单。
记者致电宅急送，将快递单号报给对方，

对方查询后称，该单号没有收货信息。记者又
在宅急送网站输入快递单号，显示为“该单号
暂无物流进展，请稍后再试。”为何会出现这
样的状况，宅急送称会展开调查。事发后，叶
先生多次向宅急送反映，但对方一直推诿，始
终没有给出解决方案。本报记者 屠仕超

客户：委托快递包裹没了踪影
公司：一句“会调查”后便无下文

中通快递
宅急送

（如图 徐驰 摄）
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